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Im Oktober konnte die Einwohnerratssitzung abgesagt werden. Ist die 

vorangegangene speditive Arbeit der Beteiligten oder eine Anzahl noch nicht beschlussreifer 

Geschäfte die Begründung? Vermutlich eine Kombination verschiedener Einflussfaktoren. Jedenfalls 

kommt dies einem relativ seltenen Ereignis gleich.  

Die EVP-Fraktion nahm die Gelegenheit wahr und verabredete sich zu einer «ausserordentlichen» 

Fraktionssitzung. Denn im vollen Sitzungsalltag gibt es wenig Freiräume, um sich in diesem Rahmen 

einmal über gemeinsame Grundlagen auszutauschen. Schon eine längere Zeit wartete unsere Liste mit 

Ideen, Themen und Vorstössen, zwar im Hintergrund vorhanden, aber etwas verwahrlost in einer 

Datei. Nun hatten wir sie aufgefrischt vor uns und vertieften uns in die Themen. Nach über zwei 

Stunden intensiver Arbeit miteinander lag eine gehaltvolle neue Liste vor. Zu jedem der aufgeführten 

35 Themen hatten wir diskutiert und unsere Meinungen ausgetauscht. Die Dokumentation hält eine 

Priorisierung fest und wer sich für das betreffende Thema zuständig erklärt, es sind Kommentare und 

Vorschläge zum Vorgehen erwähnt. Diese Liste wird uns ins nächste Jahr begleiten und laufend 

aktualisiert. Sie zeigt inhaltlich unsere Schwerpunkte und Zielsetzungen auf. Diese Schwerpunkte 

lauten. 

• Umwelt / Energie / Verkehr, vor allem Velo betreffend, 

• Schule / Schulraum / Kinderbetreuung,  

• Soziales Zusammenleben / Gesellschaft. 

Die Reihenfolge entspricht der Anzahl der in Bearbeitung stehenden aufgelisteten Themen.  
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